



Auf dem Sprung !

Trainieren und Studieren: Der Hochleistungssportler Christian Reif legt bereits während der Vorbereitungen für die Olympischen Sommerspiele 2012 in London den Grundstein für die 2. Karriere.

3.176 Zeichen
63 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten



Die Bayreuther Sportökonominnen haben prominenten Zuwachs bekommen: Christian Reif, Europameister im Weitsprung 2010, studiert seit dem Wintersemester 2011/2012 im Weiterbildungsstudiengang MBA Sportmanagement an der Universität Bayreuth. Der 27-jährige Reif ist eine feste Größe in der deutschen Leichtathletik; neben diversen Auszeichnungen als „Sportler des Jahres“ und „Leichtathlet des Jahres“ erreichte Reif in den letzten Jahren regelmäßig Spitzenplätze in nationalen wie internationalen Weitsprung-Wettkämpfen. Herausragend dabei: der Gewinn der Europameisterschaften in Barcelona 2010 mit der Gold-Weite von 8,47 m. Im selben Jahr sicherte er sich auch bei den Deutschen Meisterschaften und den

Deutschen Hallenmeisterschaften den 1. Platz im Weitsprung. Das mit Reif auch international weiterhin zur rechnen ist, zeigte er bei den 13. IAAF Leichtathletik-Weltmeisterschaften mit seinem 7. Platz im Weitsprung-Finale. Obwohl sich Reif gerade mitten in der Vorbereitung auf die 30. Olympischen Sommerspiele 2012 in London befindet, hat er sich dazu entschlossen, bereits jetzt mit einem Studium im MBA Sportmanagement an der Universität Bayreuth den Grundstein für die Karriere nach dem Hochleistungssport zu legen: „Der MBA Sportmanagement bietet mir als Spitzensportler die ideale Option, mich auf mein Training zu konzentrieren und gleichzeitig meine Chancen für die Zeit und den Job nach dem Profisport zu verbessern“, so Reif zu der Frage, warum er sich für den MBA Sportmanagement entschieden hat.





Hintergrund:

Der MBA Sportmanagement startete als berufsbegleitender Weiterbildungsstudiengang im Sommersemester 2010 an der Universität Bayreuth und knüpft seitdem an die einmalige Erfolgsgeschichte der Bayreuther Sportökonomie an. Der MBA Sportmanagement bündelt die Kernkompetenzen einer grundständigen Lehre und wurde durch die Verknüpfung sportökonomischer, rechtlicher und führungsbezogener Inhalte optimal auf die Anforderungen von Spitzenpositionen im Sportmanagement abgestimmt. Dieses einmalige Konzept wird zudem durch Kooperationen mit internationalen Spitzenuniversitäten in diesem Bereich untermauert. Darüber hinaus eröffnet sich für jeden Studierenden der Zugang zu einem der begehrtesten Netzwerke der Sportbranche, dem Absolventennetzwerk der Bayreuther Sportökonomien mit über 1.000 Mitgliedern. Seit Anfang 2012 können sich Interessenten auch für das VSD-Exzellenzstipendium bewerben, das besonders engagierte und qualifizierte Studierende fördern soll.

Als Absolvent des MBA Sportmanagement Bayreuth profitiert man als „Sportökonom Bayreuther Prägung“ zudem vom Image einer seit Jahrzehnten etablierten Premiummarke, die weltweit große Beachtung erfährt. Der MBA Sportmanagement Bayreuth baut auf die Eckpfeiler der Bayreuther Sportökonomie, Internationalität, Interdisziplinarität, Innovation, Tradition, Netzwerk und Kooperation und garantiert damit ein äußerst interessantes Studienangebot für zukunftsorientierte Sportmanager.

Bei Fragen zum MBA Sportmanagement und zum VSD-Exzellenzstipendium:

Dipl.-Kfm. Stefan Tselegidis

Leiter Karriereberatung Sportmanagement

Tel.: 0921/16110466, Mobil: 0176/10486334

Email: stefan.tselegidis@sma-bayreuth.de

Web: www.sportmanagement.uni-bayreuth.de

Kontakt:

Universität Bayreuth
Pressestelle
Universitätsstraße 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5324

Fax 0921 / 55-5325

E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de